



LIVRE - *Humaniser la vie : 40 ans en Argentine*, de Claude Faivre-Duboz et Nelly Evrard

mardi 21 novembre 2017, mis en ligne par [Dial](#)

- Préface de Luis Martinez Saavedra
- éditions [Karthala](#), 2017
- collection [Signes des temps](#)
- ISBN : [978-2-8111-1879-2](#)
- 284 p., 25 €.

Quatrième de couverture

Cet ouvrage rend compte d'une double libération. Celle de l'Église d'Amérique latine qui a fini par suivre les recommandations du concile Vatican II, et celle de deux êtres humains qui ont tenté de mettre en pratique « l'option préférentielle pour les pauvres » dans leur chemin de vie personnel d'abord, commun ensuite.

Ce que Claude et Nelly ont réalisé avec des Argentins est reproductible par tous et partout dans le monde. Voilà ce que veut montrer ce livre. Son titre et l'illustration de la couverture expriment ce qu'ils ont vécu et ce dont ils ont voulu témoigner : humaniser la vie parce que Dieu s'est humanisé en Jésus.

Les mots et l'attitude du nouveau Pape François leur ont confirmé le bien-fondé de leurs actions et le sens qu'ils avaient donné à leur vie. Ils reprennent à leur compte cette phrase extraite de la III^e Conférence générale de l'épiscopat latino-américain au Mexique le 13 février 1979 : « Dieu, dans l'histoire, pousse son peuple à lire les signes des temps et à découvrir, dans les aspirations les plus profondes des êtres humains, comme dans leurs vicissitudes, que l'Homme est appelé à bâtir la société pour la rendre la plus humaine, plus juste et plus fraternelle ». Cet ouvrage rend particulièrement compte à travers leurs multiples expériences combien les auteurs se sont attachés à être au plus près de cette aspiration.

Les auteurs

Claude Faivre-Duboz est prêtre du diocèse de Rabat. Il vit maintenant à Rillieux la Pape dans la banlieue de Lyon.

Nelly Evrard, aujourd'hui décédée, a été religieuse dans une congrégation belge qu'elle a dû quitter en 1984 afin de continuer à partager la vie des plus pauvres en Argentine.